

Manifiesto 8 ABRIL 2025

DÍA DE LA ATENCIÓN PRIMARIA EN ANDALUCÍA

¿Por qué trabajo en Atención Primaria?

CONFIANZA. Porque los pacientes se refieren a mí como "MI MÉDICO".

ACOMPAÑAMIENTO. Porque voy a estar, asistir y acompañar a mis pacientes durante toda su vida.

ATENCIÓN INTEGRAL. Porque conozco y valoro todos los aspectos vitales de mis pacientes.

SOLVENCIA. Porque soy capaz de salvar la “incertidumbre” que sienten mis pacientes.

PROXIMIDAD. Porque conozco “la casa” de mis pacientes.

URGENCIAS. Porque preveno las emergencias y las resuelvo cuando surgen.

PREVENCIÓN. Porque ayudo a mis pacientes “en la salud y la enfermedad” y tratamos de adelantarnos a ella.

PRESTIGIO. Porque tengo una de las especialidades más completa y “especial”.

EFICIENCIA. Porque solucionamos lo máximo al mínimo coste.

HUMANIDAD. Y, sobre todo, lo más importante, porque soy "***ESPECIALISTA en PERSONAS***"



En un mundo donde las nuevas herramientas digitales son una realidad de nuestra práctica clínica, el médico de familia se erige como garante de una Atención Primaria verdaderamente integral, personalizada y continua de las personas y sus familias.